

- Heute in den ÖGI-News:**
- **Abschluss des 1. Lehrgangs 2011**
 - **Beginn des 2. Lehrgangs 2012**
 - **Ausblick**

Abschluss des 1. Lehrgangs 2011

Am 16.12.2011 war es soweit: Die 20 Schüler des 1. Lehrgangs der Brau- und Getränketechnik bekamen ihre ersten Zeugnisse ausgehändigt. Erfreulicherweise erreichten vier Schüler die Gesamtnote „sehr gut“ und vier weitere die Gesamtnote „gut“. Bei einigen anderen gab es lange Gesichter, wenn nicht immer die erhofften Erfolge eintraten. Aber gute Noten müssen hart erarbeitet werden, und so soll es allen ein Ansporn sein, sich beim nächsten Mal noch mehr ins Zeug zu legen.

Zwei Schüler gingen direkt weiter in den zweiten Lehrgang, die anderen werden ein Jahr in ihren Betrieben verbringen, bevor sie im Jänner 2013 den nächsten Lehrgang angehen.

Beginn des 2. Lehrgangs 2012

Am 9.1.2012 begann der zweite Lehrgang der Berufsschule für Brau- und Getränketechnik im Österreichischen Getränke Institut. Zwanzig reguläre Schüler und eine Gastschülerin drücken jetzt wieder die Schulbank. 18 von zwanzig konnten viele Erfahrungen in ihren Betrieben sammeln und nehmen den Unterricht jetzt von ganz anderer Warte auf.

Die fast schon historische Verteilung zeigt sich wieder einmal. 8 Schüler kommen aus Brauereien, 8 aus Getränkebetrieben, 2 vertreten beides und 2 sind von Arbeitsstiftungen.

Hier ein Foto der neuen Klasse (2. Lehrgang 2012):



Bis zum Ende des zweiten Lehrgangs am 9.3.2012 muss noch kräftig gelernt werden!

Ausblick

Die Berufsschule wird noch mindestens bis zur Lehrabschlussprüfung Ende Mai 2012 in den angestammten Räumen in der Michaelerstraße bleiben, vielleicht auch länger. Ein Standortwechsel innerhalb Wiens ist vorgesehen, braucht aber seine Zeit. So müssen etwaige neue Räumlichkeiten gut ausgesucht und vorbereitet werden. Ein Wechsel muss den Schülern sowie dem Lehrbetrieb zugutekommen, also allgemein Vorteile bringen. Über Neuigkeiten werden wir an dieser Stelle berichten.

Dr. Hans-Joachim Schmidt
-Direktor-